



PORSCHE

Presse-Information

28. Mai 2016

Nr. M 78/16

24 Stunden Nürburgring – Zwischenbericht nach 1 Stunde

Schwieriger Start für Porsche-Team

Stuttgart. Das Porsche-Werksteam Manthey Racing hatten einen schwierigen Start in das 24-Stunden-Rennen auf der legendären Nürburgring-Nordschleife. Während der Österreicher Richard Lietz im 911 GT3 R mit der Startnummer 912 nach einer Stunde auf Platz 14 liegt, schlug der Brite Nick Tandy mit dem Schwesterauto bereits in der zweiten Runde in die Leitplanken ein. Nach einem Unfall im Top-30-Qualifying am Freitag war der 911 GT3 R mit der Nummer 911 von Startplatz 29 ins Rennen gegangen. Der Le-Mans-Gesamtsieger hatte schon acht Konkurrenten überholt, bevor er im Bereich Hohe Acht von der Strecke abkam. Wegen eines Unwetters mit heftigen Regen- und Hagelschauern wurde das Rennen um 16.20 mit der roten Flagge unterbrochen. Ein Neustart erfolgt frühestens um 18.00 Uhr.

„Es sieht ganz so aus, als habe uns das Rennglück auf der Nordschleife diesmal verlassen“, sagte Porsche-Motorsportchef Dr. Frank-Steffen Walliser. „Für unsere Nummer 911 ist das Rennen damit gelaufen. Doch mit der 912 haben wir noch ein heißes Auto im Feuer, wenn das Rennen wieder gestartet wird.“

Zur 44. Auflage des Langstreckenklassikers in der Eifel waren um 15.30 Uhr 155 Fahrzeuge gestartet, in denen über die 24 Stunden 576 Fahrer zum Einsatz kommen sollen.

Live im TV

RTL Nitro überträgt das komplette Rennen live. RTL zeigt im Rahmen seiner Formel-1-Berichterstattung aus Monaco am Sonntag ab 15.45 Uhr den Zieleinlauf.

GO

Hinweis: Foto- und Videomaterial vom 24-Stunden-Rennen Nürburgring steht akkreditierten Journalisten auf der Porsche-Pressedatenbank unter der Internet-Adresse <https://presse.porsche.de> zur Verfügung. Auf dem Twitter-Kanal **@PorscheRaces** erhalten Sie aktuelle Informationen und Fotos zum Porsche Motorsport live von den Rennstrecken in aller Welt. Zugriff auf den digitalen Motorsport Media Guide haben Sie unter <https://presse.porsche.de/motorsport>. Weitere Inhalte finden Sie unter www.newsroom.porsche.com, dem neuen Angebot der Porsche Kommunikation für Journalisten, Blogger und Online-Multiplikatoren. Auf www.vimeo.com/porschenewsroom sind aktuelle Video-News zu sehen.

